

PRESUPUESTO 2022
Sociedad del Estado Casa de Moneda

PLAN DE ACCIÓN
OBJETIVOS

<p>Descripción del entorno operacional y situación actual:</p> <p>Durante el año 2021, el foco de la Sociedad del Estado Casa de Moneda estuvo concentrada en sostener iniciativas de productividad, consolidación de los nuevos compromisos de aprovisionamiento de insumos y reducción de costos, los cuales se vieron alterados por el contexto de pandemia declarada por la Organización Mundial de la Salud (OMS) en relación con el Coronavirus COVID-19, que se está atravesando.</p> <p>A su vez, en el año 2021, se dio el puntapié de inicio del Plan de Inversión, el que fue reformulado de acuerdo con la complejidad de los distintos procesos de contrataciones de los bienes de uso. Ese Plan de inversión se prevé que continúe en el año 2022.</p>
<p>Rentabilidad y Resultados:</p> <p>Para el 2022 se prevé un Presupuesto con Resultado Económico Positivo de seiscientos treinta y siete millones quinientos noventa y nueve mil seiscientos siete pesos (\$ 637.599.607).</p>
<p>Producción:</p> <p>Para el 2022 se prevé un Presupuesto con Resultado Económico Positivo, con incremento en los volúmenes de venta de billetes y de monedas del once por ciento (11 %) y de Chapas Patente del dieciocho por ciento (18 %), respecto al año 2021.</p>
<p>Estrategia comercial y posicionamiento en el mercado:</p> <p>La Sociedad del Estado Casa de Moneda elaboró un Plan Estratégico Integral para el período 2020-2023, el que busca posicionar a la Sociedad como una empresa líder en materia gráfica de seguridad y servicios digitales, ya que gran parte de sus productos resultan imprescindibles para la actividad económica de la República Argentina.</p> <p>Como pilar fundamental del citado plan estratégico, se encuentra el Plan de Inversión para puesta en valor y modernización de la planta productiva, que permitirá principalmente aumentar la capacidad productiva y mejorar la calidad y seguridad de los productos elaborados.</p>
<p>Inversión:</p> <p>La inversión proyectada asciende a ocho mil seiscientos treinta y un millones seiscientos ochenta mil quinientos pesos (\$ 8.631.680.500).</p> <p>Cada proyecto de inversión será analizado oportunamente, en base a la situación del negocio y su disponibilidad financiera, teniendo como objetivo que el repago de la inversión tenga un claro compromiso de volumen de producción y venta futuro que garantice su realización.</p>
<p>Recursos Humanos:</p> <p>Se mantendrán las prácticas comunicacionales llevadas a cabo en las mesas de trabajo gremiales, entendiendo que el ágil canal establecido redundará en beneficios para todas las partes, considerando que las entidades gremiales con intervención en Sociedad del Estado Casa de Moneda, son cuatro (4).</p>

Forma: E.P.I.1



República Argentina - Poder Ejecutivo Nacional
Las Malvinas son argentinas

Hoja Adicional de Firmas
Anexo

Número:

Referencia: EX-2022-51418828-APN-DGDA#MEC - Anexo I - Plan de Acción y Presupuesto de Sociedad del Estado Casa de Moneda.

El documento fue importado por el sistema GEDO con un total de 1 pagina/s.